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“政府工作报告中，2014 年的
目标任务中重点工作第一项，就是
全面推进航空港经济综合实验区
建设，着力打造中原经济区核心增
长极。2014 年将是实验区建设的
攻坚之年，各项建设将全面铺开。”
市人大代表、郑州航空港经济综合
实验区管委会主任张延明表示。

张延明介绍，今年实验区发展
确立总体要求，紧紧围绕“大枢纽、
大物流、大产业、大都市”这一发展
主线，以建设“国际航空物流中心、
以航空经济为引领的现代产业基

地、内陆地区对外开放重要门户、
现代航空都市、中原经济区核心增
长极”为总目标，坚持推动“三大战
役”、“四大突破”、“四大提升”和

“五化战略”，以“五项工程”、“八个
园区”和“六项改革创新”为抓手，
以“枢纽建设重点工程全面开工、
重大产业项目全面开工、要素平台
保障能力进一步提升、国家政策申
报重大突破”为标志，突出一个

“快”字，以“提速”推动全区的“大
建设、大发展、大跨越”，为全省、全
市的改革开放探索一条新的路径。

航空港区：
2013
精彩开局
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燃煤是雾霾天气产生的原因
之一，而作为煤炭企业的代表，市
人大代表，郑煤集团党委副书记、
总经理、副董事长张明剑并没有回
避这个问题，而是首先提到了治理
环境污染的问题。他表示，要把燃
煤造成的环境污染降下来，在现有
条件下，应该引导用煤企业尽量选
用含硫低的好煤种来使用，同时也
建议给企业制定大气污染防治指
标，出台鼓励、惩罚等相关政策来
激励引导用煤企业。

除了燃煤污染，张明剑指出，
道路扬尘也是一个重要的污染源，
政府也应该制定出规则，比如进出
工地的车辆该怎么办？

“我 1998 年在日本考察，日本
的拉煤车以及所有的货运车，在离
开工地时，全部都会刷洗得干干净
净，封闭得非常好，这样在运输中
就不会产生扬尘。我觉得在这方
面，我市也可以借鉴一下，通过政
策的出台来减少道路扬尘污染。”
张明剑最后表示。

企业需要政府更细致的服务
手续审批上可以适当减少环节，提高工作效率
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国家开发银行河南省分行行
长李化常是今年的新任政协委员，
作为金融界人士，李化常十分关注
郑州目前开展种种大型建设的资
本从哪里来，如何有效利用。

“郑州现在提出要进行大都市
建设，但是每一项大型建设都需要
很多资金作为支撑，而这些支撑不
是光靠财政资金可以维持的。”李
化常说。

对此，他建议，能加大与政府
合作力度，创新合作机制，为棚户
区改造、机场二期及综合交通枢纽

等重大基础设施项目提供资金支
持，并努力发挥好开发性金融对商
业金融和社会资金的引领作用。
同时，他建议，大都市的建设不是
一蹴而就的，政府需要对金融资
金进行一个长期的谋划。一方面
如何盘活存量资金，发挥“种子基
金的”杠杆作用，用小钱办大事；
另一方面，适当引入民营资本，通
过政策引导及有效的监管，让一些
闲置的民间资本发挥大作用，为产
业集聚区及民生建设等大项目发
挥作用。

整合盘活
财政资金
有效吸引
社会资金

作为政协委员的“老面孔”，河
南嘉图置业有限公司董事长张楸
枫，每年都从小事儿着手，提出真
实反映老百姓心声的提案。今年，
她又带了3个新的提案。

“今年最想反映的是希望政府
能创新工作方法，让一些服务做得
更细，让我们把全部的时间和精力
放在做企业上。”张楸枫说，随着我
市产业集聚区的逐渐发展，“大招
商”活动取得的显著效果，吸引了
一大批行业的龙头企业进驻郑州，

这对我们本土企业来说，既有了一
个标杆，也延伸了产业链。这个时
候，需要政府更细致的服务，希望
一些职能部门把一些手续审批的
窗口设在产业集聚区，让企业在短
时间内办完手续。除了行业类的
质量手续要严把关之外，政府部门
在其他手续审批上可以适当减少
环节，提高工作效率，甚至可以制
定一些标准，对于年缴税达到一定
额度，或解决就业达到一定数量的
企业，可以提供服务上门。
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珍惜形势 强化责任 勇于作为 求实求效
确保“两个初步”目标的实现


